



STOP AU MASSACRE À GAZA ! CESSEZ LE FEU IMMEDIAT !

Depuis maintenant 8 mois, le peuple palestinien est en proie à un massacre organisé consciemment par le gouvernement israélien et qui menace son existence même. Les massacres de civils israéliens perpétrés par le Hamas le 7 octobre, que nous condamnons, ne peuvent justifier la souffrance infligée en représailles à l'ensemble de la population palestinienne. Les massacres massifs de populations civiles, 36 000 victimes dont une majorité de femmes et d'enfants, 10 000 disparus et pour ceux qui sont encore vivants : 2 millions de déplacés de force livrés aux maladies (la quasi-totalité des centres de soins ont été détruits par l'armée israélienne), à la famine (accès à l'eau potable et aux aides alimentaires réduit à néant) amènent des organisations internationales, telles que la Cour Internationale de justice des Nations Unies, à reconnaître un « risque génocidaire » à Gaza. Enfin, 620 000 élèves et 88 000 étudiants sont privés de leur droit à l'éducation, les écoles et universités sont détruites, 390 professeurs, 6 500 élèves et 500 étudiants ont été tués : **ces crimes contre l'éducation doivent cesser !**

L'encerclement de la ville de Rafah, l'entrée des troupes israéliennes depuis le 7 mai et son bombardement menacent directement l'existence de 1,5 millions de personnes dont 600 000 enfants. Plus de 450 000 Palestiniens ont fui Rafah. L'offensive militaire israélienne a interrompu l'accès de l'aide à Gaza par les points de passage de Rafah et de Kerem Shalom/Karm Abu Salem. Tout cela montre, s'il était nécessaire, qu'un génocide est en cours et se déroule sous les yeux du monde entier en Palestine.

Des millions à travers le monde, se rejoignent pour crier : Cessez le feu immédiat !

Oui le gouvernement Macron – Attal – Darmanin est complice des exactions du gouvernement Israélien à travers les livraisons d'armes de la France, à travers les intimidations contre la jeunesse en France et dans le monde entier qui se dresse pour réclamer un cessez le feu immédiat et contre toutes celles et ceux qui exigent un cessez le feu immédiat. La jeunesse a raison !

Dans ce contexte, que signifie le pavoisement de la première maison des citoyens par le drapeau israélien depuis 8 mois ? Nous habitons et travaillons dans cette ville et un tel soutien affiché divise la population alors que nous avons besoin de concorde : **nous exigeons le retrait du drapeau israélien du fronton de la mairie.**

Et nous exigeons :

- **Le cessez le feu immédiat et définitif**
- **L'arrêt des bombardements et du déplacement forcé des populations**
- **La levée du blocus dans la bande de Gaza**
- **L'arrêt des livraisons d'armes**
- **La libération des otages et des prisonniers politiques**

Parvis de la mairie => Parvis du RER B Antony

Manifestation Samedi 15 juin à 11h

Avec le soutien de :

Antony Palestine Solidarité
Contactez-nous : antonypalestinesolidarite@gmail.com



attac92sud